



Antwort zur Anfrage Nr. 1507/2023 der Stadtratsfraktion PIRATEN & VOLT betreffend  
**Barrierefreier Zugang zum Hauptbahnhof West / Kiss&Ride-Zone (Piraten & Volt)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Zu 1. Ist das Problem der Stadt bekannt?*

Das Problem ist bekannt, wenngleich es nach stichprobenartiger Prüfung der Verwaltung nur gelegentlich und dann kurzzeitig zu beobachten ist. Ein längeres Parken und ggf. sogar Verlassen des Fahrzeugs kommt in der Regel nicht vor, weil parkende Fahrzeuge die Umfahrt der Fernreisebusse blockieren würden.

*Zu 2. Welche Maßnahmen wurden zur Durchsetzung der Barrierefreiheit unternommen oder sind geplant? Ist beispielsweise ein Aufstellen von Pollern oder die Erhöhung der Kontrollintervalle geplant?*

Die Verwaltung hat das Aufstellen von Pollern bereits erwogen, bislang jedoch davon abgesehen, weil in Ausnahmefällen die Gefahr besteht, dass die Fernreisebusse, die nach Abfahrt von der Haltestelle an der Westvorfahrt wenden, dann in der Weiterfahrt blockiert sein können. Kontrollen sind in ihrer Wirkung ebenfalls nur sehr begrenzt, da - wie unter 1. beschrieben - die Haltevorgänge nur sehr kurz sind.

*Zu 3. Ist die Einrichtung einer Kiss&Ride-Zone im Bereich des HBF-West geplant?*

Die Verwaltung steht derzeit mit dem Bahnhofsmanagement im Austausch, um eine dauerhafte Lösung zur Freihaltung des Blindenleitstreifens abzustimmen und wird in diesem Rahmen auch die Ausweisung einer Kiss&Ride-Zone prüfen.

Mainz, 06.10.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete